

BESCHLUSS: UNVEREINBARKEITSBESCHLUSS DES BDKJ MIT DER AfD UND EXTRE- MISTISCH ORIENTIERTEN FIRMEN UND INITIATIVEN

Die BDKJ-Diözesanversammlung 2024 beschließt:

Im kompletten Bereich des BDKJ Diözesanverbandes Mainz und den zum BJA Mainz gehörenden Fachreferaten arbeitet man nicht mit der AfD und deren Jugendorganisation „JA“ zusammen.

Damit stehen wir hinter dem auf der Hauptversammlung 2024 befassten Beschluss *„Aus christlicher Überzeugung für Demokratie! Wir zeigen klare Kante gegen die extreme Rechte und rechten Populismus.“*

Darüber hinaus soll über Firmen und Initiativen, die ihrerseits die AfD und damit extremistisches Gedankengut offensichtlich finanziell oder öffentlich ideell unterstützen, informiert und diese vermieden werden.